

MEIBI NEWS

vol.035 2024.3

「近鉄観光特急しまかぜ
新型7両編成」
作者:國友 翔太郎

アートを通じて障がいを
持っている方の社会参加を
応援しています。



1
取り組み

心身のリフレッシュ♪ 社員同士のコミュニケーションに! メイビの「部活制度」スタートしました!

健康経営の一環として、この春からメイビでは「部活制度」をはじめました。今回のメイビニュースでは、出来立てほやほやの部活をご紹介します♪

キャンプ部

岐阜県各務原市に
デイキャンプへ!



キャンプ部 部員

- ・小垣 高廣
- ・佐々木 健
- ・日比 竜二
- ・清野 勝
- ・後藤 利彦
- ・小島 秀仁
- ・木村 哲也



キャンプといえば…
やっぱり肉ーっ!!!!!!

元料理人の後藤の手にかかるれば、キャンプ飯もお手の物!



着火用のフェザースティックを作り…
火を回して燃されて~

無事、着火!

キャンプ飯 完成!



ゴルフ部

コースデビュー
してきました!

- ・日比 竜二
- ・清野 勝
- ・小島 秀仁
- ・佐々木 誠

写真左から清野、小島、
佐々木、日比。週末の朝は、
打ちっぱなしで練習しています。

釣り部(仮)

釣れました!! /



- ・堀尾 正則
- ・古賀 健一

海釣りへ行
き、スズキと
メバルGET!!!

メイビでは社員の健康維持に取り組み、健康測定会や研修を行なってきました。2020年から「健康経営優良法人」の認定を連続取得しています。



登山部



登山部 部員

- ・木村 哲也
- ・杉原 正章
- ・放生 隆志

ビールとお肉
で英気を養い
ます(キリッ)



まずは…
親睦会からスタート♪

激辛部

いただきまーーす!!!



- ・尾関 昇宏
- ・本田 英祐
- ・酒井 理奈
- ・牧野 里奈



辛いもの好きが集まったメンバーです。
激辛に限らず、辛いものを楽しんでます♪

激辛グルメの祭典へ
行ったことも!



激辛ラーメンに
挑戦!!!



今後もメイビニュースでは部活動を紹介していきます。部活で新たな自分を見つけたり、健康的になったり、仲間との交流を深めたり、部活制度を活用していきましょう! (新入部員や新部活も募集中です)

2
取り組み

メイビの大切な恒例行事 「中間報告会」「冬の納会」開催！

12月29日、中間報告会を開催しました。この日は全社員が集まる大切な1日。地域清掃からはじまり、活動報告、運転実技(バックスラローム)研修、外部講師によるハラスマント講習を行いました。



中間報告会の後は…
名古屋コーチン かな和さんで
ワイワイ♪

コロナ禍以来、
全員集合で
大賑わい！



3
取り組み

令和6年能登半島地震の被災地へ 支援物資の輸送を行いました



1月5日の仕事始め、今年最初に出発したのは震災の支援物資を運ぶトラックでした。ドライバーの湯田が輸送を担当し、無事に被災地支援の拠点に届けました。被災された皆様、ならびにそのご家族の皆様に心よりお見舞い申し上げます。

一緒に支援を行った
日本商店会 古川様、
山下様(兄弟)、ありがとうございました！



1月5日の昼頃には被災地支援の拠点に着き、物資を搬入することができました。



4
取り組み

メイビへようこそ！ 職業人体験を開催しました



昨年12月、地元中学生3名がメイビに職業人体験へ来ました。3日間の体験を通じ、それぞれに仕事の大切さや大変さを感じてくれたようです。

ドライバー加藤が中学生たちに車両整備の話をしました。

参加した中学生の感想

- トラックや運送業についてのお話で、普段何気なく通っているトラックも、なくてはならない存在ということが分かりました。
- 働くことがとても大変だと分かりました。毎日働いている親に感謝しようと思いました。
- まわりの人と協力することや、元気にあいさつすることを大切にしていこうと思いました。

5
スタッフ紹介

運転が大好きで異業種から転身！ かっこいいドライバーを目指して!!

運転が大好きで、異業種(めがね屋さん)からドライバーになりました。みんな仲が良くて優しくて、安心して仕事ができます。重い荷物の積み込みで困っていた時、同じ配送先にいた先輩が駆けつけて教えて下さったことは印象に残っています。いろんな仕事を覚えて、まずは一人前のドライバーになることが目標！そして、後輩達に教えてあげられる、かっこいいドライバーになりたいです。



趣味はドライブ。最近は長野県にある日本五大名峡の1つ「寝覚の床」へ行きました！



名備運輸株式会社

愛知県小牧市大字入鹿出新田字大島312-1

TEL:0568-72-3552
FAX:0568-73-1154
<http://www.meibi-t.co.jp>



WINBEE(メイビのドローン事業)
の
インスタグラムはじめました！



制作プロデュース：[ザ・オモンロボンボ](#)

ほっこりするメイビニュースをお届け
事務員は見た！

第20回
昼休憩に大縄跳び、はじめました！

健康経営推進担当の牧野です！

2018年からメイビでは健康づくりに力を入れています。毎月、全社員の体重・体脂肪率を量っているのですが、お正月明けは体重増加の傾向に…。みんなで出来る運動をしたいと考えて、お昼休憩に大縄跳びを始めました。目標体重目指して！しばらくは継続する予定です。

メイビのtiktokはじめました！

@meibies

チェック、いいね！などの応援をよろしくお願いします。

大縄跳びのようすは、tiktokでご覧いただけます♪